



WILLIAM (WILLIE) MORRIS
(29 de noviembre de 1934 – 2 de agosto de 1999)

El escritor y editor Willie Morris nació en Mississippi se hizo célebre en Nueva York, pero dejó una huella indeleble en el periodismo texano.

En 1952, Morris se inscribió en la Universidad de Texas, donde trabajó como reportero para el *Daily Texan*. Al final, Morris se convirtió en editor jefe, escribiendo editoriales contundentes sobre la falta de representación estudiantil en las decisiones universitarias y la influencia de los grupos de interés en la legislatura estatal.

Después de graduarse, Morris dejó Texas para estudiar en Oxford con beca Rhodes. Pero regresó a Austin años después para retomar su papel como alborotador político, y se incorporó como editor del *Texas Observer*, una revista conocida por su compromiso con las causas progresistas.

“Texas fue donde alcancé la madurez,” recordó Morris tiempo después. Escribir sobre “la política, el ambivalente y expuesto mundo del político, ... me enseñó sobre la complejidad de los asuntos humanos, sobre la irrelevancia de las fórmulas dogmáticas, sobre la lealtad, el valor y la devoción a las causas humanas.”

Morris se mudó a la ciudad de Nueva York en 1963 para editar la revista *Harper's* y nunca más vivió en Texas otra vez.

Las magistrales memorias de Morris en *North Toward Home*, publicadas en 1967, recuerdan su tiempo en Texas y pintan una imagen cautivante del estado durante los años de Eisenhower y Kennedy. Hoy en día, el *Daily Texan* aún reconoce la mejor pieza de opinión con el premio anual de Willie Morris a la excelencia editorial.